



Rikscha = japanisch Jin-riki-sha (jin=Mensch, riki=Kraft, sha=Fahrzeug)



Rikschas dienen der Personenbeförderung, sind zweirädrig und werden von Menschen gezogen, traditionell in Asien. Seit einiger Zeit können Rikschas auch von Fahrrädern gezogen werden, sogenannte Fahrradrikschas oder auch Fahrradtaxi. In vielen süd- und südostasiatischen Ländern gibt es Autorikschas.

Die Rikscha wurde von dem anglikanischen Reverend Bailey für Europäer in Tokio entwickelt, damit diese sich nicht in enge Sänften zwängen mussten.



[weitere Fahrradtypen](#)

